

2018年も悪政のおそじ隊  
元張ります



A woman in a red jacket holding a microphone stands next to a white van. A man in a suit stands behind her. A banner on the van reads "本郷市民ネット" and "いせきかわせん".

川小学校へ出かけます。

男女同権と両性の正しいモラルの基礎を理解する。  
次代を担う主権者としての自覚を高める。  
侵略戦争や暴力の賛美でなく、眞の平和を愛好する。  
他国を敵視したり他民族を軽慢するのではなく、眞の愛国心と諸民族友好の精神を培う。

みんなの助かりを入り込へしよから、自分の責任は自ら負う。自立心を養う。  
親、兄弟や友人、隣への暖かい愛情を育てる。  
民主的市民生活に不可欠な公衆道德を身に着けよう。

社会の生産を支える勤労の重要な意義を身に着け勤労する人を尊ぶる。

口本先生元の考へる「市民道徳」  
人間の生命、互いの人格と権利を尊重し、みんなのことを考える。

。崩しからほく、生べる1へし、活ノは半〇の山本県議が一般質問で紹介した

消費税の税率10%引き上げが2019年1月1日実施と論じられる、大企業や大資産家を悪化させただけでなく県民に実感できただけでなく、財政難と言いながらも悪影響を及ぼしてきている。

約94億円の赤字で、「実質単年度収支額統一住民税や地方消費税1割減から7%の減れども回復の兆しが見えた」と一部活動には回つていいない。20年前には個人県の2倍近くもあつた法規高減税で逆転している。

要略案



講会報告会8つ目 各地で

地域の声をお寄せいただきあり

河川内・土手面の樹木・堆積土砂の件、交差点退避場所の件、県立高校の地域開放の件、福祉避難所の件、四日市港の活性化について、学校内のいじめ、街路灯、信號機設置、滞納による差し押さえや生活困窮、医療にかかる問題、バス路線の充実、介護保険利用にかかる問題、他、さまざまなお暮らしの相談がよせられます。

また、国政に対する不満や疑問も多く寄せられます。すぐにつきることから時間のかかるものまでありますが、市会議員のみなさんや国会議員のみなさんと共に、議会に声を届け、解決に向けた取り組みをしていきます。



卷之三

まな暮らしの相談がよせられます。  
また、国政に対する不満や疑問も多く寄せられます。  
すぐにできることから時間のかかるものまであります。が、市会議員のみなさんや国会議員のみなさんと共に、議会に声を届け、解決に向けた取り組みをしています。

方や伊勢市副市長から聞き取り調査をもとに、10日、服部危機管理統括監に11項目の被災者支援・復旧対策の要書きを提出。

県議団と共産党県委員会で「諸制度活用の手引き」を作成し、被災者の方の届け臺ばれました。



四日市工業高校のづくり創造専攻科について  
一般質問その2